

Das Dinner der Gewinner

Im Vorfeld des Gründerpreises kommen Hamburger Unternehmer in der Hanse Lounge zusammen

HAMBURG :: In knapp zwei Wochen wird sie wieder verliehen, die wichtigste Auszeichnung für Unternehmer in Hamburg: der Gründerpreis. Und wie seit vielen Jahren üblich, kamen bereits im Vorfeld dieser für die Wirtschaft in der Hansestadt so wichtigen Veranstaltung die aktuellen und früheren Preisträger zum Dinner for winner in die Hanse Lounge. Haspa-Chef Harald Vogelsang, dessen Geldinstitut den

Gründerpreis mithilfe der Handels- und Handwerkskammer sowie des Abendblatts und anderen Institutionen ausrichtet, begrüßte die Gäste am Montagabend zum Champagnerempfang auf der Terrasse der Hanse Lounge. „Das Gründungsklima ist nach wie vor günstig, weil Hamburg wächst und ein attraktiver Standort ist“, sagte er.

Mit dabei: Friedrich-Wilhelm Werner (Bijou Brigitte) mit Ehefrau Brigit-

te, Ulf und Lars Lunge (Lunge Lauf- und Sportschuhe) sowie Peter Möhrle (ehemals Max Bahr) und Ehefrau Elke. Zwischen launigen Reden wurde ein Drei-Gänge-Menü serviert. Als Vorspeise gab es: Dreierlei vom Thunfisch mit Kürbis und Gurke. Als Hauptgang bekamen die Gäste Rinderfilet auf sautiertem Spitzkohl, Rotweinschalotten und Selleriepüree. Und als Dessert durfte man zwischen Zwetschendatschi, Crème Brulée und Mousse au chocolat wählen.

Für einen Höhepunkt des Abends sorgten die Unternehmer Claus und Horst Dörner (Entsorgung, Recycling). Sie überreichten Haspa-Chef Vogelsang eine 50 Kilogramm schwere Messingtafel aus dem Jahr 1864 von der Neuen Sparkasse, dem Vorläufer der Haspa. Die Tafel hatte Claus Dörner vor rund 30 Jahren bei einem Schrotthändler gefunden. Vogelsang versprach, für sie einen Ehrenplatz in der Filiale am Großen Burstah zu finden.

Nun fiebern alle der Preisverleihung am 14. September in der Fischauktionshalle entgegen. 650 Gäste werden erwartet, wenn die Sieger in den Kategorien Existenzgründer, Aufsteiger und Lebenswerk geehrt werden. Zugesagt hat bereits Hamburgs Bürgermeister Olaf Scholz, der die Laudatio auf den Lebenswerk-Preisträger halten wird. Um wen es sich handelt? In zwei Wochen gibt es ausführliche Berichte zur Gala im Abendblatt. (ode)



Haspa-Chef Harald Vogelsang mit Moderatorin Vanessa Seifert (Abendblatt)



Gunnar und Beate Heinemann (l.) mit Christa Kubsch (Wempe)



Horst und Claus Dörner überreichten eine Messingtafel aus dem Jahr 1864



Gastronom Patrick Rütter und seine Frau Kathrin
Roland Magunia (4)